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Beitrag von „TRON“ vom 28. November 2006 um 21:24

Möglicherweise liegen die Triebwerke schlichtweg noch in der Schärfeebene bei der
eingestellten Brennweite und Blende ? Es ist IMHO schwierig, ein ca. 50 m langes Flugzeug über
die komplette Länge bei einem Frontfoto durchgängig scharf abzubilden ( zumindest ohne
Verzeichnungen und Verzerrungen) da der Focus eher auf der Flugzeugfront / Touareg gerichtet
sein dürfte.

Grüße

Tron

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/5877-touareg-zieht-747/?postID=94302#post94302
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